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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA CELEBRADA EL 14 DE DICIEMBRE DE 2012

ASISTENCIA

Director:

MARTÍNEZ TOMÁS, Rafael en
representación del Director:
HERNÁNDEZ BERLlNCHES, Roberto

Su bdirectores:

PÉREZ DE MADRID Y PABLO, Ángel
RINCÓN ZAMORANO, Mariano
RODRÍGUEZ ARTACHO, Miguel
ROS MUÑOZ, Salvador

Secretaria:

MAÑOSO HIERRO, Carolina

Administradora:

HERNÁNDEZ BURÓN, Isabel

Directores de Departamento

AL VAREZ SÁNCHEZ, José Ramón
ARANDA ALMANSA, Joaquín
CERRADA SOMOLlNOS, José Antonio
COLMENAR SANTOS, Antonio
GONZALO ARROYO, Julio
RUIPEREZ GARCÍA, Pablo

Profesores de Cuerpos Docentes
Un iversita rios- Fu nciona rios

ARAUJO SERNA, Ma Lourdes
BACHILLER MA YORAL, Margarita
CARMONA SUÁREZ, Enrique J.
DE LA PAZ LÓPEZ, Félix
DELGADO GARCÍA, Ana Esperanza
DÍEZ VEGAS, Francisco Javier
DORMIDO CANTO, Raquel
FERNÁNDEZ VINDEL, José Luis
GARCÍA SERRANO, Ana María
GONZÁLEZ BOTICARIO, Jesús
MANJARRÉS RIESCO, Ángeles
MARTÍNEZ UNANUE, Raquel
PASTOR VARGAS, Rafael
VERDEJO MAÍLLO, María Felisa

En el día de hoy, 14 de diciembre de 2012, a las
11:00 horas y en la sala Andrés Bello de la Escuela
Técnica Superior de Ingeniería Informática de la
UNED, tiene lugar la reunión de la Junta de
Escuela Técnica Superior de Ingeniería Informática
con los asistentes que se relacionan al margen.

El Subdirector de la Escuela, Rafael Martínez
Tomas informa de que el Director de la Escuela,
Roberto Hernández Berlinches, está enfermo por lo
que le sustituirá en la dirección de la Junta. A
continuación, informa del resto de miembros que
excusan su asistencia.

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de
la reunión anterior.

El Subdirector de la Escuela somete a aprobación
el acta correspondiente al 29 de Junio de 2012: sin
ninguna objeción, queda aprobada por unanimidad.

2. Informe de Dirección.

El Subdirector de la Escuela informa sobre el

contrato programa. Tras una reunión con el
Vicerrector Adjunto de planificación y asuntos
económicos, Fco. Javier Martín Garrido, y el
Director de la oficina de planificación, Indalecio
Gil, se resolvieron algunos puntos que no estaban
inicialmente claros y se trabajó para mostrar que se
cumplían. El resultado es positivo, la Escuela
obtiene una puntuación de 92,50 sobre 100
posible, pero se trabajará para mejorar allí donde
no se obtuvo la máxima puntuación. Por ejemplo,
fomento de la internacionalización, información y
comunicación externa, etc. La profesora Felisa
Verdejo sugiere para mejorar este aspecto se
instale una pantalla en el hall del edificio que
informe sobre las actividades que se programen.



Profesor Contratado. Avudante o
Emérito

ABAD CARDIEL, Ismael
PÉREZ IGLESIAS, Joaquín
RODRIGO SAN JUAN, Covadonga

Personallnvesti!!ador:

Representantes de Tutores:

TABOADA IGLESIAS, María Jesús

Representantes Alumnos:

CAÑIBANO MARTÍN, Patricia
CARREIRA RODRÍGUEZ, Xosé Manuel
GARCÍA DÍAZ, Sara
HERNÁNDEZ MONTES, Manuel
JUANO AYLLÓN, Antonio

Representantes PAS

GARCÍA CABRERA, Fernando
GONZÁLEZ REYES, Manuela
PÉREZ ARIAS, María Teresa

Directores de Departamento con voz
pero sin voto

Excusan su asistencia:

DURO CARRALERO, Natividad
MARTÍNEZ GARCÍA, Ernesto
READ, Timothy Martin
ROMERO HORTELANO, Miguel
TEJERO ESCRIBANO, Luis
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3. Propuesta y aprobación, si procede, de la
modificación del Curso de Acceso a mayores de
25 años.

El Subdirector de la Escuela infonna que asistió,
por delegación del Director de la Escuela, a la
COA de la Universidad, celebrada el16 de octubre
de 2012. En ella se aprobó la modificación del
Curso de Acceso a mayores de 25 años en contra
de la opinión de la ETSl Industriales y de nuestra
Escuela, aun siendo éstas las más afectadas por el
cambio introducido. En esta Junta se pretende
refrendar una carta elaborada por ETSI Industriales
(documento anexo 2), en contra de esta
modificación.

La profesora Covadonga Rodrigo, como miembro
del equipo docente afectado, quiere saber qué
consecuencias tiene este cambio, pues considera
que no es relevante en cuanto a pérdida de carga
docente. Por otra parte, quiere dejar constancia que
el representante de la Escuela en esa COA no
estaba presente en el momento de la votación, por
lo que, posterionnente, se tuvo que hacer una
enmienda. Además, quiere señalar que los
representantes de la Escuela no asisten a
detenninadas Comisiones de la Universidad, por lo
que en su opinión, la Escuela no está debidamente
representada. El Subdirector de la Escuela infonna
que al haber pérdida de estudiantes la carga
docente siempre se ve afectada. En cualquier caso,
quiere destacar que el foco de la cuestión es que
en las nuevas condiciones cabe la posibilidad de
que los estudiantes accedan a nuestros grados sin
tener la suficiente preparación, lo que la propia
Escuela considera un perfil de entrada, y que
previsiblemente afectará a la calidad de nuestras
titulaci ones.

Tras debate sobre el tema, el Subdirector de la
Escuela somete a votación la propuesta,
aprobándose por 32 votos a favor, 3 abstenciones y
ningún voto en contra.
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4.-Aprobación, si procede, de la propuesta de representatividad de estudiantes en las
comisiones de la Escuela.

El subdirector de la Escuela informa que la representación de estudiantes en la Junta de

Escuela presenta una propuesta (documento anexo 3-1)para Autorizar la sustitución puntual
o permanente de los representantes de estudiantes en las Comisiones y Consejos de
Departamentos de la ETSII en las ausencias que se produzcan., avalada por el
Vicerrectorado de Estudiantes (documento anexo 3-11).

Se establece un debate en el que la profesora Felisa Verdejo señala que el suplente debe ser un
representante fijo, pues se debe saber a quién convocar e informar. El profesor Pablo Ruipérez
insiste en la necesidad de que asista un estudiante a las Comisiones aunque no sea el titular.
La profesora Raquel Martínez señala que se deberían escoger como representantes a aquellos
estudiantes que adquieran un compromiso de asistencia a las comisiones. El profesor José
Ramón Álvarez señala que la gestión propuesta es muy irregular, que se debe seguir el
reglamento establecido. El profesor José Luis Fernández Vindel propone como solución
intermedia aumentar el número de suplentes. María Teresa Pérez, representante del PAS,
propone que si la gestión se aprueba se debería extender a los otros colectivos de la Escuela.
La profesora Covadonga Rodrigo señala que debe ser el Vicerrectorado y Secretaria General
quienes deben articular un mecanismo para toda la Universidad. El subdirector de la Escuela,
dada la disparidad de opiniones, propone trasladar la propuesta a la Comisión Permanente
para que estudie el tema en profundidad tras consultar a Secretaría General sobre los aspectos
legales de la misma. El representante de estudiantes retira el término pool de la propuesta.

Finalmente se decide pasar a votación la propuesta, que básicamente consiste en un
procedimiento para resolver las suplencias a Comisiones y Consejos de Departamentos de la
ETSII como sustituciones puntuales de los representantes titulares:

"Cuando el convocante de una comisión encuentre que el titular (lo óptimo es que sea éste

quien acuda, puesto que es la persona que más pueda estar al corriente de los temas a tratar)
representante de alumnos no pueda acudir, la elección del suplente vendría desde una lista
ordenada de representantes coordinada por la Delegación de Estudiantes de la Escuela"

Esta "sustitución" no sería permanente sino "temporal", para ese caso concreto y no afectaría a
la condición permanente de "titular" o "suplente" de cada representante. Es evidente que esta
sustitución es recomendable para favorecer la participación de los representantes
legítimamente elegidos en la toma de decisiones sin implicar coste añadido para la Escuela ni
alterar el funcionamiento interno de los Consejos de Departamento o de las Comisiones.

Se somete a votación la propuesta que es aprobada por 18 votos a favor, 17 votos en contra y
3 abstenciones. Se aprueba la propuesta, lógicamente dependiendo su aplicación de su
legalidad. En cualquier caso se estudiará un procedimiento que satisfaga a todos.
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5. Asuntos de trámite.

5.1. Ratificación de los siguientes acuerdos tomados en la Comisión Permanente.

• Nombramiento Doctor Honoris Causa de D. Eduard Hendrik Hovy. (Documentos
anexos 4, 5 Y6)

• Programa de Doctorado "Ingeniería de Sistemas y de Control" del Opto. de
Informática y Automática. (Documentos anexos 7, 8 Y9).

• Programa de Doctorado "Sistemas Inteligentes: Acceso a la Información; Diagnóstico,
Planificación y Control; Enseñanza y Aprendizaje por la UNED" de los
Departamentos de Inteligencia Artificial y de Lenguajes y Sistemas
Informáticos.(Documentos anexos 7, 8 Y9)

El Subdirector somete a votación los acuerdos tomados por la Comisión Permanente, y

con la salvedad de que en el programa de doctorado "Ingeniería de Sistemas y de Controf'
también participa del Departamento de Ingeniería del software y Sistemas Informáticos,
quedan aprobados por unanimidad.

5.2. Ratificación de los siguientes acuerdos tomados en las Comisiones de Grados:

• Modificación en la Composición de la Comisión para el Grado en Ingeniería
Informática.

• Informes de Textos base de Grados.

• Informes sobre el texto base de la asignatura "Sistemas de Información de las
organizaciones" .

• Informes IUED segunda parte de las guías de 2° semestre, curso 3° (grado TI). Guías
de las Asignaturas De 2° semestre, curso 3° (grado TI).

• Propuestas de modificaciones de la tabla de reconocimientos de créditos de las
antiguas titulaciones a los grados del EEES. (Documento anexo 10).

• Propuesta de reconocimiento de créditos en nuestros Grados desde las nuevas
titulaciones de Formación Profesional Superior. (Documento anexo 11).

• Propuesta de reconocimiento de créditos entre los Grados de la Escuela. (Documento
anexo 12).

El Subdirector somete a votación los acuerdos tomados por las Comisiones de Grado y

quedan aprobados por unanimidad.
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6. Ruegos y preguntas.

• La profesora Lurdes Araujo solicita infonnación sobre la noticia del control de
presencia del profesorado.

El subdirector Salvador Ros explica que el rectorado ha elaborado un documento
sobre "Derechos y Obligaciones del POI" y que aparecía como punto del orden del día
del próximo Consejo de gobierno. Ahora, este punto se ha eliminado para pasar a
situación de debate. Insta a todos los profesores a leerlo.

• EL profesor Joaquín Aranda solicita infonnación sobre las tutorías intercampus de su
asignatura.

El subdirector de la Escuela le indica que esa infonnación no la tiene la Escuela.

• La profesora Felisa Verdejo agradece al Subdirector Mariano Rincón el infonne que
realizar sobre los temas tratados en la Comisión de investigación y solicita se realicen
estos resúmenes en las otras comisiones.

El subdirector de la Escuela le señala que también se realizan resúmenes en otras
comisiones. Además, en algunas comisiones existe representación de otros
estamentos, que también pueden infonnar a sus representados, como por ejemplo el
representante de directores de Departamento. En cualquier caso, se incidirá en la
representación de la escuela en las diferentes comisiones.

• El profesor Pablo Ruipérez quiere resaltar que en la infonnación de la Comisión
Pennanente de la Universidad aparece un ahorro del gasto que afecta a los
departamentos.

El subdirector de la Escuela le señala que el Director de la Escuela estará en Consejo
de gobierno para defender esta postura.

• El profesor Enrique Cannona pregunta por el cambio de horarios del sistema de
calefacción y se queja de la reducción de la vigilancia en el campus.

El subdirector de la Escuela le señala que debido al plan de ahorro propuesto por la
Universidad la calefacción se apaga a las 19:00h. También este plan afecta al número
de vigilantes del campus, lo que, además, conlleva que los profesores no puedan
pennanecer en el edificio en festivo. Se defenderá en la Junta de Gobierno el
mantenimiento de la seguridad actual.

• El subdirector Mariano Rincón aprovecha para infonnar que en el marco de la
optimización del gasto por parte de la Universidad no se han renovado las
subscripciones a revistas. Este gasto era muy elevado pues obligan a la compra de
paquetes cerrados. Ahora se deben estudiar otras alternativas como el préstamo
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interbibliotecario, etc. Se defenderá en la Junta de Gobierno el estudio de medidas que
permitan a los investigadores la consulta de revistas con cierta facilidad.

• La profesora Felisa Verdejo se queja de que la falta de pago de la Universidad ha
provocado que no haya suministradores.

La administradora señala que hubo problemas con los pagos centralizados de la
Universidad pero que ya se resolvió. El subdirector de la Escuela indica que se hablará
con gerencia de esta situación. Se aprovecha la situación para agradecer a Pilar la
gestión en la realización de los trámites.

• EL representante de estudiantes Xosé Manuel Carreira solicita se ponga en marcha la
expedición del suplemento Europeo al Título.

El subdirector de la Escuela informa que es una cuestión sobre la que la Dirección está
pendiente pues varios estudiantes nos la han solicitado pero que es la Universidad
quien lo tiene que hacer. De todas formas se compromete a contactar con el
vicerrectorado del Ordenación Académica para tratar de impulsar el asunto.

• El delegado de Estudiantes de la Escuela, Antonio Juano informa a la Junta de que no
tiene intención de presentarse a las nuevas elecciones a representantes de estudiantes
que están previstas para principios del próximo año, y por tanto esta será
probablemente la última reunión de Junta de Escuela a la que asista. Quiere dejar
constancia que en todo momento le ha guiado la intención de mejora de la Escuela y la
defensa de los derechos de sus compañeros. Quiere aprovechar la ocasión para
despedirse y agradecer tanto al profesorado como al PAS el buen trato recibido. Así
mismo, agradece el trabajo y la colaboración de sus compañeros y por último el
importante apoyo recibido por parte de la Dirección de la Escuela, en especial a su
Director, Roberto Hernández.

El subdirector de la Escuela agradece toda la dedicación, colaboración y trabajo
realizado durante este tiempo por Antonio Juano y de los restantes representantes de
estudiantes en la Junta.

Sin más asuntos que tratar el Subdirector de la Escuela agradece la asistencia y desea una
Feliz Navidad a todo. Se levanta la sesión a las 13:40 h.
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